

« Les nantis » se rebiffent

Social. Grève dans la fonction publique ce jeudi. Manifestation à 15 h à Nîmes.

Ça bout. Face aux profondes réformes annoncées dans la fonction publique, les agents sont inquiets, quand ce n'est pas carrément en colère. Jeudi, ils devraient être nombreux dans la rue : grève et manifestations à l'appel national de sept organisations syndicales. Ce mardi à Nîmes, leurs représentants locaux recevaient la presse.

« On n'y arrive plus, on n'a plus les moyens de faire notre travail, déplore l'Alésien Bruno Rivier (CGT). Et en plus, on vient nous présenter comme des nantis trop payés ! »

Ce lundi, un site internet qui comptabilise le nombre de nuits passées sur des brancards, dans l'attente d'une prise en charge, classait les urgences du CHU nîmois comme les pires de France, pour ces deux dernières semaines. « Chaque jour, ce sont plus de 20 personnes qui attendent comme ça, quand ce n'est pas 30 ou 40,



■ **Nouvel manif contre le président Macron ce jeudi.** ARCHIVE N.B

témoigne la soignante Audrey Solignac (FO). Malgré tous les efforts que font les agents de ce service... Ils réclament de l'aide et la création d'un nouveau service d'accueil de courte durée. » Les syndicats pointent du doigt le manque d'effectifs mais aussi la suppression de lits d'hospitalisation de jour.

« À l'hôpital, on diminue la masse salariale et dans le même temps, l'activité explose et il y a de plus en plus de problèmes de lits, continue Nathalie Argenson. Ce n'est pas seulement la fonction publique que l'on défend, c'est le service public, celui de la santé en l'occurrence. »

Non-remplacement de congés maladie ou maternité, gardes triplées (21 heures d'affilée) lors du récent épisode neigeux : les représentants du personnel du CHU de Nîmes dépeignent un quotidien éreintant.

« L'épisode neigeux, justement, est l'illustration du danger de céder la main au privé, argue Jean-Luc Pena (FA-FPT mairie de Nîmes). C'était la grosse pagaille sur l'autoroute : le secteur privé n'a rien fait, il a laissé tomber les usagers. Et dans ce genre d'événement, qui vient au secours de la population ? Les fonctionnaires, alors qu'on est déjà à flux tendu. »

MATHIEU LAGOUANERE
mlagouanere@midilibre.com

► Manifestation départementale à Nîmes, rdv à 15 h devant la Maison carrée ; à Alès, à 10 h 30 devant la sous-préfecture ; à Bagnols, à midi sur l'esplanade du mont Cotton (face à l'hôpital).